



## El TC declara nula la norma que dejó en manos de los jueces el aval judicial a las restricciones sanitarias

El Pleno del **Tribunal Constitucional** ha **estimado** la **cuestión de inconstitucionalidad** planteada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Aragón en relación con el artículo 10.8 de la [Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa](#), redactado por la disposición final segunda de la [Ley 3/2020](#), de 18 de septiembre, de **medidas procesales y organizativas** para hacer frente a la **covid** en el ámbito de la Administración de Justicia, declarando **inconstitucional y nulo dicho precepto**.

El mandato ahora cuestionado por el Constitucional **atribuía** a las Salas de lo **Contencioso-Administrativo** de los TSJ competencia para la **autorización o ratificación judicial** de determinadas medidas adoptadas con arreglo a la legislación **sanitaria** por parte de las **comunidades autónomas o ayuntamientos**. Este permiso se refería a las medidas urgentes y necesarias para la **protección de la salud pública**, y que implicasen la **limitación** o restricción de **derechos** fundamentales

...